# Sommaire

02	Editorial	Ð
03-10	Unité pastorale	0
I-VIII	Cahier romand	Ε
11-16	Vie de la paroisse Crassier: pp. 11-13 Saint-Cergue: pp. 14-15 Begnins: p. 16	Ense
17	Faire recette	
18	Jeux, jeunes et humour	
19	Au livre de vie Annonceurs	
20	UP pratique	

# **IMPRESSUM**

# Editeur

Saint-Augustin SA, case postale 51, 1890 Saint-Maurice

# Directeur

Yvon Duboule

# Rédacteur en chef

Nicolas Maury

# Secrétariat

Tél. 024 486 05 25 | fax 024 486 05 36 Courriel: bpf@staugustin.ch

# Rédaction locale

Geneviève de Simone-Cornet, Case postale 2270 1260 Nyon 2, tél. 022 362 57 01 Courriel: gdesi@bluewin.ch Audrey Boussat, tél. 076 822 28 09 Courriel: audreyboussat@yahoo.fr

Maquette Essencedesign SA, Lausanne

# Photo de couverture

Selon l'horloge de l'Apocalypse, la fin des temps n'a jamais été si proche. Photo: BAS



# PAR GENEVIÈVE DE SIMONE-CORNET PHOTO: JEAN-CLAUDE GADMER

L'année pastorale, qui s'est ouverte dimanche 4 septembre par une célébration joyeuse à l'église de Gland, nous invite à la confiance (pages 4-7). Un thème nous guidera au long des mois, résolument tourné vers l'espérance que donne le Christ: «Nous sommes Eglise. N'ayez pas peur, confiance, je suis avec vous».

Difficile de garder le cap de l'espérance dans le monde tel qu'il va. Les menaces – climatiques, politiques, économiques, sociales – sont nombreuses et nous sommes souvent tentés de nous replier sur nous-mêmes, de cultiver notre jardin, comme Candide, bien à l'abri derrière nos haies et nos clôtures.

La planète souffre et nous ne ferions rien? La guerre en Ukraine se poursuit et nous fermerions nos portes? Le prix de l'énergie monte en flèche et nous hausserions les épaules? Pour nous chrétiens, les crises sont autant d'occasions de nous engager pour plus de justice et de solidarité. Dans la confiance, car Dieu lui-même est avec nous: il se risque sur nos routes, il marche à nos côtés, il nous appelle à sortir, à aller à la rencontre des femmes et des hommes de ce temps. Comme Raphaël Buyse, prêtre à Lille, dans «Autrement, Dieu» (Bayard Editions), un livre source d'espérance écrit au terme d'une année passée chez des moines bénédictins près de Bruxelles.

« Ne jamais plus demeurer accroupi à attendre. Ne pas répéter les choses, les gestes, les relations, les mots, les rites et les idées. Nous laisser bousculer, atteindre, toucher. Aimer. Ne pas croire que le chemin est terminé», écrit-il. Bouger, faire du neuf, nous laisser émouvoir par les remous du monde, et l'aimer, ce monde, avec ses enthousiasmes et ses fragilités, ses joies et ses détresses. Il est le nôtre, et nous chrétiens sommes appelés à « partir vers ce qui arrive », à vivre « la présence consentie aux évènements et aux rencontres de la vie », « ouvrant les portes et déliant les consciences ».

Pour cela, « croire en l'autre, en la vie, en demain », en soi, en posant sur ce qui vient un regard d'espérance et de bienveillance. Un beau programme à vivre ensemble jour après jour sur notre unité pastorale. Toujours plus, car cette année, elle devient interculturelle, regroupant toutes les communautés linguistiques : francophone, italophone, espagnole, lusophone et coréenne.

Autre changement: dès l'an prochain, votre bulletin paraîtra quatre fois par an et chaque numéro sera consacré à un thème. Vous retrouverez néanmoins, à la fin de chacun d'eux, des reflets de la vie de votre communauté. Vos idées sont les bienvenues: Dieu nous fait confiance pour semer, planter, bâtir.

